
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1447/2018 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend Anlieferung bei 
Discountern in der Hattenbergstraße (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
Sind gegenüber dem Ordnungsamt entsprechende Beschwerden von Anwohnern getätigt wor-
den? Falls ja, wie viele in diesem Jahr?  
 
Dem Standes-, Rechts- und Ordnungsamt liegen keine diesbezüglichen Beschwerden vor. 
Beim Zentralen Vollzugs- und Ermittlungsdienst der Ordnungsabteilung wurden keinerlei Be-
schwerden von Anwohnern getätigt. 
 
 
Was gedenkt die Verwaltung hinsichtlich dieser Lärmbelästigung zu unternehmen?  
 
Da es sich bei unnötig laufenden Motoren um eine Ordnungswidrigkeit handelt, leitet das Amt 
67 – bei vorliegenden aussagefähigen Zeugenberichten – ein Bußgeldverfahren nach § 5 LIm-
SchG ein. 
 
Mainz, 05.09.2018 
 
 
 
gez. 
Christopher Sitte 
Beigeordneter 


